

ULTIMA HORA EN ABC * ULTIMA HORA EN ABC

EL COMANDANTE ASESINADO PERTENECIA A LA MISMA PROMOCION MILITAR DEL REY

(VIENE DE LA PAG. 1)

terroristas huyeron en un vehículo que les esperaba con el motor en marcha, al volante del cual se encontraba un tercer individuo.

El comandante quedó reclinado en su coche y cuando el suplente del conserje de la Escuela, que presencié el atentado, abrió la portezuela del conductor, el cadáver del militar cayó sobre él. Este testigo presencial fue trasladado para prestar declaración ante la Guardia Civil.

En el lugar de los hechos se encontraron unos diez casquillos del calibre 9 milímetros «parabellum».

Inmediatamente de conocerse el atentado se procedió a montar una operación de control para intentar localizar al comando que perpetró la acción.

El comandante Rodríguez Fuentes había nacido en la provincia de Santander hace cuarenta y cuatro años. Estaba casado y tenía cuatro hijos. Su ascenso a comandante se produjo muy recientemente y había sido destinado hace un mes a Santander. En la actualidad, estaba en situación de disponible, en la zona de reclutamiento de San Sebastián, en espera de que le llegase la orden de incorporación a su nuevo destino. Pertenecía a la XIV promoción de la Academia General —la misma del Rey Don Juan Carlos— y había desempeñado con anterioridad destinos en Estella y Pamplona. Estaba en San Sebastián desde hace diez años.

Como profesor de la Escuela profesional Don Bosco llevaba siete años. Profesores de este centro manifestaron a Efe que era una buena persona, siempre dispuesta a hacer cualquier favor, pero que últimamente se le veía preocupado y angustiado, como si algo extraño le ocurriese.

UN POLICIA MUNICIPAL, ASESINADO EN OÑATE

El policía municipal don Angel Azui Rodríguez resultó muerto en un atentado ocurrido sobre las diez menos cuarto de la noche cuando se dirigía hacia el Ayuntamiento de Oñate. Don Angel Azui caminaba por la calle Aránzazu cuando fue víctima de los disparos que contra él realizaron dos jóvenes que huyeron a continuación en un Seat 124 de color azul.

Al parecer, el policía municipal huyó malherido, pero poco después caía muerto a la entrada de un bar próximo.

El atentado se produjo a unos 200 metros del Ayuntamiento de Oñate, adonde se dirigía el señor Azui para cumplir su servicio de vigilancia nocturna, y a unos 60 metros de su propio domicilio, del cual había salido poco antes.

El señor Azui, de cuarenta y ocho años, casado y con cinco hijos, residía en Oñate desde hacía unos nueve años y era natural de la localidad santanderina de Isla. Fuentes del Ayuntamiento informaron que no se le conocía actividad política concreta.

AMETRALLADA LA SEDE DE UCD EN ZUMARRAGA

La sede de UCD en Zumárraga fue ametrallada por varios individuos sin que, por fortuna, se produjera ninguna víctima.

Los autores del atentado, cuyo número se desconoce, se dieron a la fuga tras cometer el hecho.

La acción fue muy rápida y las personas que estaban por los alrededores no llegaron a percatarse detalladamente de los hechos.

En el interior de la sede del partido centrista no se encontraba ninguna persona en ese momento, ya que el Comité local de Zumárraga estaba reunido en San Sebastián con el secretario provincial, Jaime Mayor Oreja.

En el lugar de los hechos recogieron unos 50 casquillos de 9 milímetros Parabellum.

«UN SINTOMA DE LA ESCALADA EN ESPIRAL DE VIOLENCIA»

San Sebastián, 8. (Efe.) «Lo de hoy es un síntoma de la escalada en la espiral de violencia, destacando, naturalmente, la diferente gravedad que suponen los asesinatos», así dijo a Efe Jaime Mayor Oreja con motivo de los atentados de esta noche, uno contra el militar, otro contra un policía municipal y otro contra la sede de UCD en Zumárraga.

El señor Mayor Oreja añadió que «los terroristas de ETA se están equivocando porque no van a ser capaces de acallar con sus métodos fascistas unas ideas y unos principios que intentan la convivencia y pacificación de este país, a pesar de que quieren provocar el pánico en la población».

FELIPE GONZALEZ, CONTRA EL ESTABUTO DE CENTROS

Felipe González reafirmó ayer el no rotundo de su partido respecto al proyecto de ley de Estatuto de Centros Escolares, en el Palacio de Deportes de Madrid.

«El Estatuto es el primer escollo grave en el desarrollo y profundización de la democracia en este país», dijo, y añadió que el PSOE no está contra la subvención de centros privados siempre y cuando se haga con un control democrático de los centros que cumplan con la Constitución.

«Votaremos contra la ley Orgánica del Estatuto de Centros, que es la primera ley orgánica que nos vemos en la obligación moral de votar en contra, y vamos a tener la paciencia de esperar hasta que gobernemos para que esta ley sea derogada.»

Hablaron también Gómez Llorente, Ciriaco de Vicente y Leguina.

MUY BREVE

• LAS DOS BANDERAS VALENCIANAS ondearon juntas en una manifestación autonomista por artículo 151, a la que asistieron varios miles de personas en Valencia. En solidaridad con aquella región, ondearon también numerosas banderas andaluzas.

• EN SANTA CRUZ DE TENERIFE un grupo de autopatronos del taxi estuvieron a punto de agredir al alcalde y concejales durante la celebración de un Pleno.

• LOS FUNCIONARIOS DE PRISIONES han aplazado «sine die» el paro técnico previsto para hoy, sábado, y el domingo y lunes próximos.

• OCHO AGRICULTORES, miembros de la Unión de Agricultores y Ganaderos, han sido detenidos en diferentes puntos de concentración de tractores, en la Rioja.

AL TERMINO DE UNA MANIFESTACION

UN GUARDIA CIVIL DE PAISANO, AGREDIDO EN SAN SEBASTIAN

San Sebastián, 8. (Efe.) Un guardia civil de paisano ha sido agredido esta noche por un grupo de personas que le reconocieron, al término de una manifestación de protesta por las detenciones en Biarritz de Iturbe Abasolo, Gorostidi y Echeveste.

Unas 500 personas se manifestaron con anterioridad por calles de San Sebastián para disolverse ante el Gobierno donde estaba situada la Policía Nacional.

Con posterioridad a esta concentración, un grupo de unas 40 personas reconocieron en el cruce entre las calles Garibay y Avenida a un guardia civil de paisano, al que propinaron numerosos golpes.

La Policía Nacional se apercibió de la agresión y cargó contra el grupo con material antidisturbios. Se produjeron después conatos de incidentes, a los que las FOP replicaron con lanzamiento de botes de humo y pelotas de goma. Un vehículo particular fue incendiado por los manifestantes.

TXOMIN RECONOCE QUE IBA ARMADO

Bayona, 8. (Efe.) Los tres vascos españoles detenidos el jueves en la estación de Biarritz fueron conducidos hoy al Palacio de Justicia de Bayona para comparecer ante el fiscal.

Según fuentes autorizadas, los tres miembros de ETA militar, Txomin, Echeveste y Gorostidi, reconocieron estar armados cuando la Policía les detuvo. El Tribunal de Bayona podría inculparles de poseer armas y de haber entrado en Francia ilegalmente.

QUINCE PRESOS ETARRAS, TRASLADADOS A SORIA. —Doce reclusos de la prisión de Martutene y tres de la de Pamplona, presuntos miembros de ETA militar, fueron trasladados a la prisión de Soria por motivos de seguridad, según informa Efe.

DESACTIVADA UNA GRANADA EN LA LAGUNA. —Una granada de mano de las utilizadas por el Ejército fue desactivada a última hora de la tarde de ayer en la puerta de un edificio en el que residen gran número de estudiantes de la Universidad de La Laguna. Especialistas de Artillería desactivaron la granada después de que su colocación fuese denunciada en una llamada anónima.

GUIPUZCOA: IMPORTANTE INCENDIO EN EL MONTE SAN MARCOS

Rentería (Guipúzcoa), 8. (Efe.) Un importante incendio se ha declarado sobre las nueve de esta noche en la punta del monte San Marcos, término municipal de Rentería, cercano a Oyarzun (Guipúzcoa).

El incendio, según informaron a Efe los bomberos de San Sebastián, se extendió rápidamente. Varias dotaciones del Cuerpo salieron para extinguirlo y ayudar a funcionarios de las localidades de Pasajes y Rentería.

No obstante, aunque se encuentra cercano un polvorín, que según fuentes de la Policía está en desuso en estos momentos, parece que éste no corre peligro.

Al parecer, dicho polvorín almacena con alguna regularidad material explosivo y, en consecuencia, se mantiene perennemente la vigilancia del lugar.

No obstante, los bomberos han asegurado a última hora de esta noche que, aunque hubiera explosivo en estos momentos, éste no correría ningún peligro.

FALLECE EL ACADEMICO AGUSTIN MILLARES

Las Palmas de Gran Canaria, 8. (Efe.) El académico y paleógrafo Agustín Millares Carlo ha fallecido esta noche a la edad de ochenta y seis años a consecuencia de una grave afección pulmonar.